

Ressort: Vermischtes

Experimente mit manipulierten Vogelgrippe-Viren laufen bereits

Rotterdam, 10.08.2013, 07:45 Uhr

GDN - Mehrere Forschergruppen arbeiten bereits jetzt mit genetisch manipulierten Vogelgrippe-Viren vom Typ H7N9. Einer der beteiligten Wissenschaftler, Ron Fouchier, bestätigte dem Nachrichtenmagazin "Focus": "Die Experimente zur Medikamentenresistenz laufen bereits in mehreren Labors weltweit." Andere Versuche seien in Vorbereitung, so der Influenza-Experte vom Erasmus Medical Center in Rotterdam.

"Studien, bei denen wir die Übertragbarkeit der Viren erhöhen, könnten innerhalb weniger Monate beginnen", so Fouchier weiter. Führende Virologen hatten in dieser Woche in den Fachzeitschriften "Nature" und "Science" derartige Versuche gefordert, in denen Erreger im Labor so modifiziert werden, dass sie wirksamer, besser übertragbar oder unempfindlich gegen Medikamente werden. Zu erwartende Mutationen sollen so frühzeitig identifiziert werden, um sie besser bekämpfen zu können. Dabei können Erreger-Varianten entstehen, die gefährlicher sind als die Originale aus der Natur. An dem H7N9-Grippevirus haben sich seit Mitte März in China mindestens 130 Menschen angesteckt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19319/experimente-mit-manipulierten-vogelgrippe-viren-laufen-bereits.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619